

ferrancab en català

22.4.13

Religión y comunicación

Religión y comunicación, de Lluís Duch.

La pluralidad de nuestras sociedades equivale, desde el punto de vista de la religión, a una creciente "universalización de la herejía". Esto, junto con la renovada importancia que las religiones tienen en la vida pública de nuestras sociedades seculares, dificulta al tiempo que hace urgente el diálogo interreligioso. Aproximándose a los fenómenos religiosos como *praxis comunicativas*, Lluís Duch hace una importante contribución a la fundamental tarea ética de nuestro tiempo, que no es otra que fomentar la continuación del diálogo.

PUBLICADO POR FERRAN CABALLERO EN 18:43 ETIQUETAS: [ELCIERVO](#), [LIBROS](#)

[Entrada más reciente](#)

[Página principal](#)

[Entrada antigua](#)

ABOUT ME



FERRAN CABALLERO

ferrancab[.]gmail.com

[VER TODO MI PERFIL](#)

Cites

"Es mucho más fácil engañar a una multitud que a un solo hombre" Heródoto

TWITTEANDO...

ARCHIVO DEL BLOG

▼ 2013 (12)

▼ abril (4)

[Los demonios de Heidegger](#)

[Religión y comunicación](#)

[Submisiones lingüísticas](#)

[Oh, Maggie](#)

▶ marzo (1)

▶ febrero (5)

▶ enero (2)

▶ 2012 (38)

▶ 2011 (20)

▶ 2010 (32)

▶ 2009 (6)

LABELS

[Diàlegs](#) (1)

[ElCiervo](#) (4)

[ElSingularDigital](#) (5)

[Factual](#) (38)

[FCO](#) (46)

[Libros](#) (8)

[MyTube](#) (1)

[Recortes](#) (3)

SUSCRIBIRSE A

 Entradas 

 Comentarios 

CONTADOR DE VISITAS

 ShinyStat™
Pa vistas hoy 10
Pa vistas mens 209